

## Pemeliharaan dan Perawatan Perkantoran Dinas, Anggota Koramil 11 Kenduruan Tuban Lakukan Pembenhahan Pangkalan

Basory Wijaya - [TUBAN.GO.WEB.ID](http://TUBAN.GO.WEB.ID)

Dec 26, 2023 - 12:37



TUBAN, – Batiwanwil bersama sama anggota Koramil 11 Kenduruan melakukan pembenahan bangunan perkantoran dinas atau pangkalan yang merupakan bangunan milik negara, sebagai tempat bekerja prajurit sehari hari perlu dijaga dan dirawat agar masa pakai bisa awet dan terpelihara, Selasa (26/12/2023).



Danramil 0811/11 Kenduruan Letda Inf Ahmad menjelaskan bahwa anggota

Babinsa harus selalu peduli dengan pangkalan Koramil, meski hanya pekerjaan ringan, pekerjaan yang dilakukan oleh anggota yaitu Acian dan Plamiran tembok utama depan Koramil, karena tampilan wajah Kantor Koramil Rapi tentunya melambangkan Kedisiplinan kita.

“Meskipun pekerjaan yang kita lakukan ini tidak tergolong pekerjaan berat, tetapi sangat baik dampaknya untuk pemeliharaan bangunan Koramil”, Jelas Danramil.

Setelah pekerjaan yang dilakukan oleh anggota sudah selesai nanti harapannya bangunan Koramil akan terlihat rapi dan bersih, sehingga nyaman dan indah dilihat.

Untuk tahapan setelah pekerjaan ini, selanjutnya akan dilaksanakan pengecatan tentunya dengan warna yang sudah diatur oleh Pimpinan TNI AD untuk keseragaman seluruh bangunan Militer.

Pekerjaan dilakukan oleh anggota Koramil disaat jam dinas dan diluar dinas yaitu Pagi dan sore hari, pekerjaan dilakukan hari ini karena menunggu saat cuaca cerah sehingga pekerjaan dapat telaksana dengan maksimal.

Harapan Danramil 0811/11 Kenduruan seluruh anggota setiap melakukan pekerjaan terutama diluar tugas pokok juga harus dipikul bersama-sama, dengan kebersamaan dan kekompakkan, maka seberat apapun pekerjaan itu akan terasa ringan dan akan cepat selesai.

“Rasa kepedulian setiap anggota terhadap kerapian dan kebersihan Pangkalan Kantor Dinas agar dipertahankan dan kebersamaan anggota Koramil 11 Kenduruan harus tetap terjalin demi kebaikan bersama dan dapat terlaksananya tugas tugas pokok yang diamanatkan oleh TNI AD kepada setiap Prajurit”, Imbuh Danrami. (Faro)